

La empresaria cuenta que la adolescente le da consejos de moda y maquillaje

Claudia Arnello y el vínculo con su hija Julieta: "Somos cómplices"

NATALIA JUNCO

A fines del año 2019, Claudia Arnello probó suerte con el formato de las ventas en vivo. En ese momento ya se dedicaba a vender ropa exclusiva que trae desde Europa a través de su página web. Pero como su primera experiencia "en vivo" tuvo tan buenos resultados, cerró su página web y ya lleva 190 ventas en modo live shopping. "Esto te permite facturar en un día lo que vendes en una semana", asegura.

"A mí me cambió la vida", añade la emprendedora ya que esta forma de laborar le permite estar más tiempo en su casa y además se transformó en coach de ventas online. Lo más importante, según cuenta Arnello (@claudiaarnello), es que ahora tiene más tiempo de calidad con Julieta Rodríguez, su hija de 15 años cuyo padre es Julio César Rodríguez.

"Así partió todo. Antes me iba bien pero trabajaba de lunes a domingo. Estaba agotada y me estresaba porque quería estar con mi hija, que en ese momento era más chiquitita, pero de repente me tocaba trabajar hasta la hora del queso. Es súper difícil sacar un negocio adelante", reconoce Claudia, que este martes asistió a un desayuno organizado por la clínica dermatovascular Ora by Paloma Sahid.

Con su sistema de trabajo actual, "sostuve el aumento en mi facturación y eso significa que ya no tengo más incertidumbre (sobre los ingresos económicos). Antes trabajaba mucho pero nunca sabía cómo iba a ser mi siguiente mes. Eso es súper angustiante, sobre todo cuando tienes hijos".

"Nunca pensé que se iba a dar la vuelta la tortilla", detalla Claudia Arnello a propósito de que Julieta es quien le da consejos en ciertas materias. "Ahora yo le pregunto sobre productos de maquillaje y marcas de moda, jajajá. Por ejemplo, ella me dice *mamá, tienes que*

Actualmente está dedicada a hacer ventas en vivo, sistema que le permite pasar más tiempo de calidad con la joven.

Claudia Arnello vive con Julieta y la mascota de ambas, Princesa.



cambiar tu concealer (corrector) a tal marca porque es más cubritivo, jajajá. Tenemos en común el gusto por la moda y, de hecho, la cartera que estoy usando me la prestó ella".

¿Cómo define su relación?

"Somos cómplices y muy parecidas. Nos pasa que con mirarnos sabemos lo que está pensando la otra y tenemos los mismos gustos. Hemos salido de vacaciones varias veces y en el último viaje estuvimos en un resort súper rico y yo le propuse hacer una excursión, algo más aventurero. Así llegamos a una isla que era un poco más agreste y las dos estábamos atacadas, nos queríamos puro ir. Y todos los demás estaban felices, jajajá".

¿Qué es lo más desafiante de ser madre de una adolescente?

"Todo lo que tiene que ver con la tecnología. Yo soy generación X y la Juli tiene 15 años. Ella nació con teléfono y controlar eso es lo más complejo porque la expone mucho. Y aunque ella tenga una participación menor en redes, igualmente está expuesta. Uno como mamá la quiere resguardar y la pregunta es cómo hacerlo sin limitar su parte social. Es complejo pero cada generación tiene sus desafíos. Trato de verlo así, no angustiarme y mi conclusión es que lo único que puedo hacer es ayudarla a que se conozca a sí misma, que sepa cuáles son sus valores y sus ideas. En el fondo, que tenga una base sólida interna para enfrentar todos los desafíos de la vida de una mejor manera".

RICHARD SALGADO